El Soho estrena hoy el mercado artesanal que los comerciantes pedían desde hace un año



Más de 50 puestos formarán parte de esta iniciativa que se celebrará el primer sábado de cada mes en la calle Tomás Heredia

MÁLAGA. El Soho estrena hoy un nuevo mercado artesanal que se ha hecho de rogar más de la cuenta. El nuevo proyecto denominado Made in Soho Mercado de las Artes, pensado especialmente para la promoción de artistas locales, abrirá sus puertas un año después de que los comerciantes empezaran a demandar un espacio de estas características para dinamizar el barrio.

El espacio ha sido adjudicado a la empresaria Silvia González y se celebrará el primer sábado de cada mes en la calle Tomás Heredia, entre las 10 y las 15 horas. Sus responsables adelantan que dará cabida a diferentes disciplinas artísticas como el diseño, las artes plásticas o los audiovisuales, al estilo de los que se celebran en Londres o Berlín.

En un primer momento habrá unos 50 puestos, aunque esa cifra podría aumentar conforme avancen las semanas. La idea de los promotores es montar un mercado diferente a los que se celebran en otras zonas y dotarlo de más actividades culturales al encontrarse en el denominado Barrio de las Artes. Por ello acogerán diferentes actuaciones a pie de calle para que los artistas puedan interactuar con los clientes.



Los puestos se montarán en la calle Tomás Heredia. :: ÁLVARO CABRERA

Una de las responsables de Made in Soho, Macarena Amo, explica que su intención es contar con gente emprendedora y con artistas que están abriéndose paso y necesitan un espacio en el que dejarse ver. «Aquí podrán mostrar sus productos y les servirá para darse a conocer en la ciudad», afirma.

Desde la empresa adjudicataria (que ya gestiona los recintos ubicados en las barriadas de Huelin y El Palo) se muestran especialmente esperanzados en el funcionamiento de este recinto, ya que las experiencias previas en la zona han funcionado muy bien. «El mercadillo de Navidad fue muy interesante, y

La adjudicataria del nuevo espacio deberá abonar un canon de 8.640 euros

El Ayuntamiento adjudicó ocho recintos en junio de 2014, pero el Soho se quedó fuera

al tener unos puestos diferentes al resto esperemos que tenga una gran acogida entre todos los usuarios».

Actividades culturales

Para la puesta en marcha de este mercado cuentan con la colaboración de la asociación de comerciantes del barrio, que se sintieron algo molestos cuando el Ayuntamiento sacó a concurso otros espacios y se olvidó de su barrio. Tanto es así que también ellos prevén realizar actividades especiales el primer sábado de cada mes. Macarena Amo, quien se muestra encantada de esta colaboración, recuerda: «Estamos abiertos a todo lo que quieran hacer porque en esta zona hay negocios muy originales que pueden sumar bastante».

El mercado de las artes se había quedado inicialmente fuera del paquete de ocho recintos adjudicados por el Ayuntamiento en junio del año pasado. Desde entonces los comerciantes han presionado con fuerza al Consistorio para lograr un espacio temporal como el que hoy ve la luz. La empresaria Silvia González, que han obtenido la adjudicación por un periodo de un año, deberán desembolsar un canon de

13/10/2015 10:53 1 de 1